
Protokoll der Jahreshauptversammlung SC Auetal 2025 

Datum: 20.06.2025  Beginn:  19:03 Uhr 

 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung sowie der Stimmberechtigung 
2. Annahme des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung 
3. Ehrungen 
4. Rechenschaftsberichte des Vorstandes 
5. Verlesung des Protokolls der Kassenprüfer 
6. Beschlussfassung über die Entlastung des gesamten Vorstandes 
7. Wahlen (Vorstand, Kassenprüfer) 
8. Verschiedenes 
 
 

TOP 1 Begrüßung und Feststellung der TO sowie der Stimmberechtigung 

Stephan Dux eröffnet um 19.03 Uhr die Jahreshauptversammlung 2025 und begrüßt die 

anwesenden Vereinsmitglieder: innen am Sportheim an der Obersburg. 

Besonders begrüßt er den Auetaler Bürgermeister Jörn Lohmann. 

Jörn Lohmann begrüßt ebenfalls die anwesenden Vereinsmitglieder:innen und dankt dem 
SC Auetal für die geleistete Arbeit als größter Verein im Auetal. 
Er berichtet kurz zu den aktuellen Themen in der Gemeinde Auetal und wünscht dann der 
Versammlung einen guten Verlauf. 

Zum Gedenken an die im Jahr 2024 verstorbenen Mitglieder spricht Stephan Dux ehrende 
Worte. Die Versammelten erheben sich zu einer Schweigeminute. 

Verstorben sind: 
Heinrich Scheibe, Karl-Heinz Schulz, Brunhilde Schulte und Hermann Schwiezer 
 

Stephan Dux stellt die Tagesordnung vor und weist darauf hin, dass die TO rechtzeitig per 
Aushang im Vereinskasten sowie im Internet allen Vereinsmitgliedern zugänglich war. 

Es gibt keine Einwände gegen die TO und keine Anträge dazu. 

Zum jetzigen Zeitpunkt der Versammlung sind 52 Mitglieder anwesend, alle stimmberechtigt. 

 

TOP 2 Annahme des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung 

Wie in den Vorjahren wird das Protokoll nicht mehr verlesen. Das Protokoll ist auf der 
Internetseite des SC Auetal veröffentlicht und einige Kopien liegen zur Einsicht aus. 

Das Protokoll wird einstimmig angenommen. 



Zum TOP 2, Annahme des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung stellt Stephan 

Dux den Antrag an die Mitgliederversammlung hier eine Änderung herbeizuführen. 

Aus seiner Sicht macht es absolut keinen Sinn ein Protokoll nachträglich zu genehmigen, 
aus dem Aufträge bzw. Anträge bereits im vergangenen Jahr umgesetzt wurden. 

Daher der Antrag das Protokoll zeitnah nach der Jahreshauptversammlung im Internet zu 
veröffentlichen und bei Bedarf auch per E-Mail bzw. ausgedruckt zur Verfügung zu stellen. 
Gehen 4 Wochen nach der Veröffentlichung keine Widersprüche ein, gilt das Protokoll als 

genehmigt und muss auf der Jahreshauptversammlung nicht nochmalig genehmigt werden. 

Der Antrag wird von der Mitgliederversammlung einstimmig angenommen. 

 

TOP 3 Ehrungen 

Um bei den durchzuführenden Ehrungen für langjährige Vereinsmitglieder eine bessere 
Abgrenzung zu erhalten, werden auf der diesjährigen Jahreshauptversammlung Jubilare des 
2. Halbjahres 2024 und des Gesamtjahres 2025 geehrt. 
Zukünftig werden dann die Jubilare des gesamten Kalenderjahres geehrt, unabhängig 

davon, ob sie im 1. oder 2. Halbjahr eingetreten sind. 

Es stehen folgende Ehrungen an: 

Familiensportabzeichen 

15 Jahre Sportabzeichen Familie Sassenberg – Lena Sassenberg ist anwesend und nimmt 
die Ehrung in Empfang 
 

53 Ehrungen für langjährige Vereinszugehörigkeit 

60 Jahre 

Manfred Spenner 

Heinrich Nagel 

Charlotte Struckmeier 

50 Jahre 

Dirk Wente 

Uwe Wente 

Bärbel Spenner 

Ursula Sapia 

Werner Sapia 

Daniela Rauhut 

Helmut Nolte 

Hildegard Hildebrandt 

Kai-Uwe Gellermann 

Annelie Bayer 

Cornelia Sostmann 

Henriette Pfeiffer 

Günter Möller 

40 Jahre  

Ute Wunderlich 

Jan-Thorben Schulte 

Andre Dohm 

Mario Wendt 

Silke Watermann 

Klaus Stummeier 

Janina Schwarzkopf 

Alexander Padberg 

Cornelius Padberg 

Albert Franke 

Thomas Piepho 

25 Jahre  

Patrick Tadge 

Marc Steinsiek 

Karin Scheunemann 

Paul Lucas Rodewald 

Tim Neermann 

Stefanie Meier 

Jacqueline Meier 

Frederick Meier 

Sandra Kuhlmann 

Franziska Dux 

Birgit Bruno 

Nico Bröker 

Lennart Ackmann 



Matthias Matthä 

Detlef Kauhs 

Werner Grupe 

Ulrike Fertig 

 

Tim Tegtmeier 

Renate Stummeier 

Marc Mussmann 

Gudrun Kreißler 

Tobias Huy 

Elke Frevert 

Günter Frevert 

Frederic Frevert 

Andreas Ehrlich 

 

Alle anwesenden Jubilare (unterstrichen) erhalten eine Urkunde, eine entsprechende 
Anstecknadel sowie einen Artikel aus dem Fanshop des SC Auetal. 

Alle anwesenden Jubilare werden auf einem Gruppenfoto verewigt. 

 

TOP 4 Rechenschaftsbericht des Vorstandes 

Stephan Dux berichtet von einem ereignisreichen Jahr seit der letzten 
Jahreshauptversammlung im Juni 2024, hauptsächlich geprägt durch die Neuorganisation 
des Vorstands. Es mussten hier einige Dinge neu geregelt werden, um die Weichen für eine 
Zukunft des Sportvereins zu stellen. 

Der Verein hat aktuell 803 Mitglieder:innen. Im Jahr 2024 gab es 71 Eintritte und 93 Austritte, 
im ersten Halbjahr 2025 aktuell 53 Eintritte und 58 Austritte. 
Leider sind auch Austritte langjähriger Vereinsmitglieder zu verzeichnen, als Begründung 
werden oft Kosten genannt. 

Auch das fehlende Sportangebot für bestimmte Altersgruppen sorgt teilweise für 
Vereinsaustritte. Es gibt leider nur im Fußball eine nahezu durchgängige Altersstruktur. 

Bei den nichtsportlichen Veranstaltungen 2024 berichtet er vom Mitarbeitergrillen, einem 
erstmalig durchgeführten Dartturnier und von den Hallensporttagen, die nach einer Pause 
wieder stattgefunden haben. Er kündigt die Hallensporttage für das Jahr 2025 wieder an, mit 
der Hoffnung auf eine letztmalige Durchführung in der alten Sporthalle. 

In 2025 haben bereits stattgefunden, ein Grünkohlessen, das traditionelle Knobelturnier und 
das Ostereiersuchen. Weiter spricht er auch noch eine Teilnahme des SC Auetal am 
Stadtradeln an und dankt den Mitradlern für die Unterstützung. 

 

Berichte der Spartenleitungen 

1. Fußball 

Marco Grossardt berichtet folgendes zur Sparte Fußball: 



Senioren 

Es wird wie auch im letzten Jahr weiterhin 3 Herren und eine Ü40-Mannschaft geben sowie 
eine Spielgemeinschaft bei den Frauen mit dem TSV Eintracht Bückeberge (Spiel- und 
Trainingsort „Bückeberge“).  
Leider ist die 1. Herrenmannschaft und die Ü40 Mannschaft aus den Kreisligen abgestiegen 
und wird so in der kommenden Saison in der jeweiligen 1. Kreisklasse spielen. 
Er dankt allen Trainern und Betreuern für die geleistete Arbeit. 

Die 1. Herrenmannschaft bekommt mit Marco Gregor in der kommenden Saison einen 
neuen Trainer. Marco Grossardt dankt dem scheidenden Trainer Frederick Meyer für die 
geleistete Arbeit. 

Jugend 

In der kommenden Saison werden die Altersklassen G-, E-, D- und C-Junioren besetzt. 
Für die älteren Jahrgänge stehen leider nicht ausreichend Spieler zur Verfügung. 

Schiedsrichter 

Das Soll ist im letzten Spieljahr erfüllt. Aktuell haben wir 7 aktive Schiedsrichter. 

Er dankt auch den Schiedsrichtern für ihre geleistete Arbeit in der vergangenen Saison. 

2. Vereinsjugendleiterin 

Melanie Sieveking beginnt ihren Bericht mit dem Rückblick auf die Hannover 96 
Fußballschule 2024 sowie dem alljährlich stattfindenden Ostereiersuchen. 70 Kinder haben 
daran teilgenommen.  
Nächstes Wochenende ist die Fußballschule Hannover 96 erneut beim SC-Auetal zu Gast, 
und zwar zum 5. Mal. 
Weiter berichtet sie von der Rewe Aktion Scheine für Vereine, durch die für das Kinderturnen 
eine Balanciermauer beschafft werden konnte. 

Sie bedankt sich abschließend bei allen Trainern und Betreuern des Jugendbereichs. 

3. Volleyball 

Yvonne Held hat sich abgemeldet. Stephan Dux berichtet in ihrem Auftrag kurz von den 
Aktivitäten der Volleyballsparte. 
Trainiert wird immer donnerstags Abend 20:15 Uhr in der Sporthalle Rehren. 

4. Turnen 

Christine Dux berichtet von den 6 aktiven Turngruppen. Die Turngruppe Kathrinhagen wurde 
zum Jahresende aufgelöst. 
Weiter berichtet sie von einem neuen Angebot für Kinder ab 8 Jahren, das HipHop Tanzen 
und ruft in diesem Zusammenhang dazu auf, wenn es Ideen für neue Sportangebote gibt, 
auf sie bzw. den Vorstand zuzukommen. 

5. Freizeitsport 

Conny Padberg berichtet von den aktiven Laufgruppen. Die Jugendgruppe läuft montags 
16:30 Uhr in Kathrinhagen auf dem Bolzplatz und die „größeren“ Jugendlichen und 



Erwachsenen mittwochs 18:30 Uhr an der Obersburg. Die Laufgruppen nehmen auch 
regelmäßig an Laufwettkämpfen teil. 
Weiter spricht er die Nordic-Walking Gruppe an, die sich immer montags um 18 Uhr trifft. 

Zum Bereich Sportabzeichen berichtet er von 7 aktiven Prüfern. Er spricht eine Veränderung 
bei der Beantragung der Sportabzeichen hin zu einer digitalen Eingabe der Ergebnisse an, 
und dankt Christine Dux für ihre Vorarbeit dazu. Im letzten Jahr wurden 62 Sportabzeichen 
abgenommenen. Die Tendenz zum letzten Jahr ist positiv.  
Der SC Auetal belegt im Kreis Schaumburg den 11. Platz. 

Das Sportabzeichen wird dienstags in Rehren auf dem Sportplatz abgenommen. 

6. Tischtennis 

Rudi Möller hat abgesagt, Stephan Dux berichtet kurz aus der Sparte. Trainiert wird immer 
montags Abend 18:30 Uhr in der Sporthalle Rehren. 

7. Tennis 

In Abwesenheit von Klaus Stummeier berichtet Dennis Schulte aus der Sparte. 
Die Tennisspieler treffen sich aktuell montags um 17:30 Uhr an der Obersburg zum Spielen. 
Aktuell hat die Tennissparte 49 Mitglieder:innen von denen derzeit 9 aktiv spielen. 

 

TOP 5 Verlesung des Protokolls der Kassenprüfer 

Den Einnahmen von ca. 98 T€ stehen Ausgaben in Höhe von ca. 84 T€ gegenüber.  Das 
bedeutet einen Gewinn von ca. 14 T€. 
Wichtig ist noch, dass 7 T€ zweckgebundenes Geld für die Wartung und Reparatur der 

Rasenmäher ist, welches faktisch nicht frei verfügbar ist. 

Stephan Dux bedankt sich besonders bei allen Sponsoren ohne deren Unterstützung der 
Verein nicht überlebensfähig wäre. 

Stephan Dux spricht im Zusammenhang mit dem Finanzbericht auch die Anfang 2025 
erhaltene Großspende der gemeinnützigen Gesellschaft Mühlengrund an. 
Er berichtet von den dringend notwendigen Reparaturen und Modernisierungen, die mit 
diesem zusätzlichen Kapital zeitnah umgesetzt werden sollen. 
Beispielhaft führt er auf: die Warmwasserversorgung der Umkleiden Obersburg, 
Feuchtigkeitsschäden am Sportheim und im „schwarzen Raum“. 
Aber auch zusätzliche Sportgeräte sind vom Spendengeld bereits beschafft worden. 

Daniela Rauhut berichtet anschließend von der Kassenprüfung des Jahres 2024. Sie verliest 
das Protokoll der Kassenprüfung, die am 07.04.2025 stattgefunden hat. Es gab keine 
Beanstandungen. Alle Belege und Kontoauszüge lagen vollständig vor.  

 

TOP 6 Beschlussfassung über die Entlastung des gesamten Vorstandes 

Daniela Rauhut bedankt sich beim Vorstand für die geleistete Arbeit des vergangenen 
Jahres und beantragt die Entlastung des Vorstandes für das vergangene Geschäftsjahr. Sie 
bittet um das entsprechende Handzeichen. 



Die Versammlung fasst einstimmig den Beschluss zur Entlastung des gesamten Vorstandes. 

 

TOP 8 Wahlen 

Stephan Dux fragt zum TOP Wahlen in die Versammlung, ob es freiwillige gibt, die bereit 
sind einen der zwei noch vakanten Vorstandspositionen zu übernehmen. 
Es gibt keine Meldungen dazu. 
Er schlägt daher vor, Volker Müller erneut in den Teamvorstand zu wählen, mit dem 
Aufgabenbereich Finanzen und Mitgliederverwaltung. 

Folgende Wahlen werden durchgeführt: 

A. Wahlen Teamvorstand 

Volker Müller - einstimmig gewählt 

Volker Müller nimmt die Wahl unmittelbar nach der Abstimmung an. 

Anmerkung Stephan Dux – Es ist weiterhin noch 1 Vorstandsposten vakant. Es wäre schön, 
wenn sich für diese Posten noch Mitglieder zur Verfügung stellen würden. 
Wünschenswert wären jüngere Vereinsmitglieder! 

B. Wahlen Kassenprüfer 

Vorschlag: Daniela Rauhut, Andre Dohm und Marc Steinsiek. 

Daniela Rauhut - einstimmig gewählt 

Andre Dohm  - einstimmig gewählt. 

Marc Steinsiek - einstimmig gewählt 

Die anwesenden Gewählten haben die Wahl unmittelbar nach der Abstimmung 

angenommen.  

 

TOP 10 Verschiedenes 

Zum TOP Verschiedenes berichtet Stephan Dux von einigen Hinweisen im Vorfeld der 
Jahreshauptversammlung die Sportstätten betreffend. 
Eine Antwort auf die Hinweise ist bereits erfolgt, er beantwortet im Rahmen der 
Jahreshauptversammlung jedoch nochmals einige Punkte. 
Eine Aufräumaktion an der Sportstätte Poststraße wurde kurzfristig terminiert. 

Aus der Versammlung wurde noch die fehlende Beleuchtung auf dem Weg zu den 
Umkleiden an der Obersburg angesprochen. Der Vorstand hat den Hinweis aufgenommen 
und versucht hier Abhilfe zu schaffen. 

Termine: 

21. Juni Sportabzeichen und Run & Fun Tag 



27. – 29. Juni Fußballschule Hannover 96 

22. August Mitarbeiter- u. Sponsorentreffen 

27.-31. Dezember Hallensporttage 

 

Es gibt keine weiteren Wortmeldungen zum TOP 10 Verschiedenes 

 

Stephan Dux schließt die Versammlung um 20:33 Uhr 

 

Auetal, den 26.06.2025 

 

 

 


